

***Jeunes en Scènes ... Une 18^{ème} édition pleinement réussie !
Vive le théâtre et vive la jeunesse !***





Franck Steinmetz, adjoint à la culture de la mairie de Sainte Luce, dans son propos introductif, a dit :
"... Jeunes en Scènes a atteint l'âge de la majorité !..."

Les trois journées l'ont démontré ! Ces nouvelles rencontres qui rassemblaient plus de 150 jeunes ont accueilli un très nombreux public lors de ces trois soirées dans un esprit enthousiaste et bienveillant. La diversité des sujets abordés sur scène, les tonalités des pièces ont amené le public de passer du rire aux larmes parfois tant l'engagement des jeunes sur scène était constant.

Des Rencontres qui ont le mérite de réunir des jeunes de collèges, lycées mais aussi d'associations qui offrent des activités hors temps scolaire.

Les groupes participants Le collège des Sables d'Or
(ateliers 5e/4e et 4e/3e)

Le collège de la Reinetière
(2 ateliers FSE)

Le collège Aristide Briand
(2 ateliers)

L'atelier théâtre : Langue dans sa Poche /Thouaré
(2 groupes)

Le collège de la Reinetière
(2 ateliers FSE)

Le Lycée La Colinière
(2 ateliers)

L'atelier théâtre : Bel Viaggio
(2 groupes)

Le Petit Théâtre Mauve / Mauves
(2 groupes)

Cette nouvelle édition a démontré une fois de plus l'effet positif du théâtre dans la construction de l'individu et notamment l'acquisition de la confiance en soi mais aussi dans l'investissement collectif. Le fil rouge imposé aux différentes prestations théâtrales s'est révélé particulièrement riche et souvent drôle, chaque groupe devait intégrer dans son spectacle des marionnettes ... Le groupe de pilotage qui depuis des années anime cette opération était particulièrement satisfait, il espère que les restrictions financières du conseil départemental annoncées pour l'an prochain ne menaceront pas la dix-neuvième édition !



Et maintenant croisons les doigts pour 2026 !!!

Mai 2025 / Jean-Luc GAUTIER

Photos : Georges PONS / Jean-Pierre GIRARD